



Instituto Nacional de Bosques
Más bosques. Más vida



INAB y los Amigos del Bosque se unen para combatir la deforestación en Petén



El Instituto Nacional de Bosques (INAB), a través del programa Sembrando Huella promueve la conciencia y participación ciudadana en la conservación ambiental; es por ello que en colaboración con los *Amigos del Bosque* de La Libertad, Petén, se realizaron una jornada de reforestación, en la cual **se plantaron 1,000 árboles** para combatir la deforestación y restaurar servicios ecosistémicos.

La reforestación con especies nativas como Matiliguat, Caoba, Cedro y Chaltecoco es vital para la biodiversidad local y la recuperación forestal. Esta actividad se realizó en el marco del programa y fue coordinada con las autoridades municipales y sociedad civil.

En Petén, la reforestación es crucial para proteger la selva tropical y sus beneficios, como la producción de oxígeno, la regulación del clima y la protección de cuencas hidrográficas. Sensibilizar y educar a la comunidad local fomenta comportamientos sostenibles y un mayor sentido de responsabilidad hacia el entorno natural.



Para mayor información comunicarse a:

Oficinas de la región VIII - San Francisco Petén del INAB

Tel. (502) 7927-4490

www.sembrandohuella.inab.gob.gt